

12月 Factory News vol.108

発行日2011年12月1日 TANAKA DENKI Co.,Ltd

1分で読める田中電気の情報発信ニュースレター「ファクトリーニュース」
発行／秋葉原ファクトリー 田中電気株式会社 〒101-0021 東京都千代田区外神田1-16-9
URL／<http://tanaka-denki.co.jp>



ツバキ
※裏面に解説があります。

InterBEE 2011(国際放送機器展)に たくさんのご来場をありがとうございました!!



開会式の様子



会場を見下ろす入口エスカレーターからも良く目立っていた田中電気ブース!

高出力無線LANも大好評!



↑高出力無線LANのデモ展示とその説明を熱心に視聴する来場者の皆様
←背負った高出力無線LANでハンディカメラの映像を送信する実演を行いました。

11/16より3日間、幕張メッセ(千葉市美浜区)にて開催された「InterBEE 2011」に出展いたしました!

今回は過去最多となる35か国/地域から800社が出展し、3日間で30,752人の来場者数を記録しました。

当社のブースにもたくさんのお客様にお越しいただきました!

紙上再現!

会場で好評だった展示内容を
ちょっとだけご紹介いたします!

田中電気のテレビ中継局保守業務!!



デジタル放送中継局送信機
これが中継局の局舎内にあります



デジタル放送信号アナライザ
中継局点検で実際に使用する電波測定器。これを背負子で担いで中継局まで登山しています!



背負子



お客様に一生懸命説明をする
田中電気社員



スノーシューとアイゼン
雪山も登ることもあります!

田中電気の放送技術事業部は、主に**関東全域**(東京民放5社)の**テレビ中継局の保守**を行っております。
テレビ電波をきれいに受信できるようにするための中継局を、
田中電気の技術が守っています。
今年10月には東北営業所も開設し、これから全国どこでも対応してまいりますので、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします!!

お問合せは

0120-150-712 9:00~18:00(土日祝休)

info@tanaka-denki.co.jp

田中電気

検索

11年度優良工事請負者表彰に 田中電気が選ばれました!!



↑
左：田中電気社長 田中良一
右：現場責任者 デジタルメディア事業部 磯貝義昭



←東京国際展示場
(東京ビッグサイト)
※イメージ

東京都財務局の2011年度優良工事請負者表彰が10月26日、都庁第一本庁舎で行われました。2010年度に完成した128件の工事の中から工事成績が優秀で他の模範となる6件の工事が選ばれ、施行を担当した10社が表彰されました。その中の1社に田中電気が選ばれました。

【工事件名】 東京国際展示場(H22)テレビ共聴設備改修工事

【受賞者】 パナソニックシステムソリューションズジャパン(株)、田中電気(株)、誠光無線工業(株)建設共同企業体

「展示場の全てが工区でしたので、展示会の合間に作業をするためスケジュール管理が大変でしたが、東京ビッグサイト様他、関係者の御協力により、納期通りに完成する事が出来ました。」磯貝義昭

工区…工事の施工単位として区切られた区域

モトメッシュDuo大活躍!

橋本駅南口スイスイ作戦!

(交通社会実験)

10月17日～28日まで相模原市橋本駅南口駅

前広場で行われた「橋本駅南口スイスイ作戦」に、われわれ田中電気は参加しました。

橋本駅の駅前広場では、停留所からあふれたタクシーが近くの道路に駐車してしまい、そこを通過する他の車との行き来で危険な状態でした。

そこで今回、モトメッシュDuoを使って交通社会実験が行われました!



①駅前広場に監視カメラとモトメッシュDuoを設置する。



②停留所近くの道路に滞留していたタクシーは約1km離れた場所で待機させ、そこにモニターとモトメッシュDuoを設置し、そこから停留所の様子をライブ映像で確認できるようにする。



高出力無線LAN
モトメッシュ デュオ

防災ネットワークでも最適です。
※ハッテリ堅不可破・防水・堅牢設計

田中電気東北営業所に、 井出と長谷川で取材に行ってまいりました!

東北営業所

〒984-0052 宮城県仙台市
若林区連坊2丁目9番26号
タンノ・ハイツB101
電話 (022)-292-5886



仙台駅に到着。

こちらが
東北営業所の
外観です。



車で約10分のところ
に東北営業所があり
ます。



事務所の様子
営業担当部長 丹 友三郎
「明るく・楽しく・朗らかに・
迅速な行動」これが私のモットーです!



カーナビよりも東北に
詳しい丹さんの案内で、
仙台市内も見てきました!

(上)青葉山公園の仙台城
跡地です。仙台市が一望
できました。自然が豊かで
絶景、まさに杜の都!



(中)伊達正宗騎馬像



(左下)公園の敷地内にある護國神社には、鎮魂・復興祈願の「万羽鶴」がありました。東北の復旧・復興にお役立ちできるよう頑張ってまいります!

四字熟語コーナー

四字熟語を使えるようになろう!

まずからいよりはじめよ
先從隗始

意味)事を始めるときは、まず手近、身近なものから始めよ、ということ。中国戦国時代、弱小国の燕が国力を高めるため賢者を招こうとした。昭王は臣の隗に相談したところ、隗は死馬の骨でも名馬なら価値があるという逸話を引き、私のような愚かな者が重用されればそれ以上の者は自然に集まつくるでしょう、という話をした。はたして隗重用以後、続々賢者が集まつたという故事による。最近では、言いだした者から始めるべきだとする解釈もある。

用例)初心者がいきなりエベレストに登るのは無謀だ。

まず隗より始めよ、富士山に挑戦してみなさい。

(『使い方がわかる四字熟語辞典』長島猛人著 五曜書房)

表面の花の解説】ツバキ（椿、学名：Camellia japonica）ツバキ科。国内の広範囲に自生、あるいは園芸用として分布しています。学名の Camellia japonica はヤツツバキを表します。万葉の時代から親しまれている植物で、花の色、咲き方、大きさなど変種や改良種が園芸店などでも数多く出回っています。ツバキの仲間にはサザンカがありますが、ツバキが萼（がく）を残して花ごと落ちる様に散るのに対して、サザンカは花弁が個々に散ります。ツバキの花の落ち方を見て、首が落ちる様子を連想することから入院のお見舞いにはタブーとされる他、落馬を連想させるとして競走馬の命名でも避けられるとか。一方で「花椿」は春、「寒椿」「冬椿」は冬の季語としてそれぞれ詠まれます。「海柘榴」「海石榴」と書いて「つばき」と読ませることもあります。



大前研一著 講談社文庫

田中電気おすすめ 今月の一冊

「考える技術」

大前 研一著 講談社文庫

この本に書いてある論理的に物事を考え、本質を見抜くプロセスは大前さんならではのもの。”問題解決に必要なのは、まず事実を認めた上で「正しい事は何か、なすべき事は何か」を考える事である。”「考える」とは自分に質問する事である”など印象に残るところが多い。何度も読み返したくなる名著です。(渡辺)

編集後記

2011年も残すところ1か月になりましたね。みんないかがお過ごしですか?街はイルミネーションがいっぱい、ワクワクすると同時に今年もう終わるんだなあ～と実感します。私は毎年クリスマスが近づくと、家でクリスマソングを流してクリスマス気分を味わっています。みなさん風邪にはお気をつけて、素敵なクリスマスとお正月をお過ごしください。(長谷川)